

CANADIAN DUPUYTREN SOCIETY / SOCIÉTÉ CANADIENNE DE DUPUYTREN

Newsletter- November 2024 / Infolettre- Novembre 2024

WELCOME TO MRS. THIEN-TRANG VO, IN OUR MEDICAL ADVISORY BOARD MEMBER / BIENVENUE À MME THIÊN-TRANG VO, NOUVEAU MEMBRE DU COMITÉ MÉDICAL CONSULTATIF

We are pleased to announce the addition of Ms. Thiên-Trang Vo, OT, to our Medical Advisory Board. Ms. Vo is a hand therapist and will bring valuable expertise to our mission of helping patients with Dupuytren's disease. Please join us in welcoming her!

Nous avons le plaisir de vous annoncer l'arrivée de Mme Thiên-Trang Vo, OT, au sein de notre comité médical consultatif. Mme Vo est une thérapeute de la main et apportera une expertise précieuse à notre mission de soutenir les patients atteints de la maladie de Dupuytren. Veuillez joindre vos mains aux nôtres pour lui souhaiter chaleureusement la bienvenue!

NEW : 62 HANDTHERAPIST ON OUR INTACTIVE MAP / NOUVEAU : 62 THÉRAPEUTES DE LA MAIN AJOUTÉS À NOTRE CARTE INTERACTIVE

Our interactive map now includes hand therapists, and 62 therapists across Canada have been added. You can view the interactive map here: [MAP](#)

Notre carte interactive inclut maintenant les thérapeutes de la main, et 62 thérapeutes à travers le Canada ont été ajoutés. Vous pouvez consulter la carte interactive ici : [CARTE](#)

CALL FOR VOLUNTEERS / APPEL À BÉNÉVOLES

We're looking for passionate volunteers in a variety of areas, including member relations, communications, social media management and more. If you have time and want to make a difference in the lives of patients and healthcare professionals, we encourage you to join us by clicking [HERE](#) and leaving your name and email.

Nous sommes à la recherche de bénévoles passionnés dans divers aspects de la société, dont les relations avec membres, communications, gestion des médias sociaux et autres. Si vous avez du temps et souhaitez faire une différence dans la vie des patients, et des professionnels de la santé, nous vous encourageons à nous rejoindre en cliquant [ICI](#) et en laissant votre courriel.

DONATE / DONNEZ

Your support is critical to helping us continue our mission of providing support and assistance to patients and healthcare professionals. If the Dupuytren Society of Canada has helped you in the past and you would like to support our mission, we appreciate any donation. To make a donation, please click here: [DONATE](#)

Votre soutien est crucial pour nous aider à continuer notre mission de fournir un accompagnement et des ressources précieuses aux personnes atteintes de la maladie de Dupuytren. Si la Société Dupuytren du Canada vous a aidé par le passé et que vous souhaitez soutenir notre mission, nous apprécions tout don. Pour faire un don, cliquez ici : [DONNEZ](#)